



Assurez-vous de les découvrir en live, la soirée est un décapage inoubliable de barrières. Si la folie créative vous inspire Le Flan de Sang est le groupe pour vous.

Le premier album studio de «Le Flan de Sang» est sorti au printemps 2014. «Nightmares, Love and Gluttony» est une engueulade musicale, le résultat tordu et contorsionné de plusieurs années de malentendus et de choix questionnables. Douze sacrifices aux dieux du bon goût, faites vous plaisir.

[facebook.com/LeFlandeSang](https://www.facebook.com/LeFlandeSang)

Le Flan de Sang est un groupe de rock psychédélique crasseux originaire de Bergen en Norvège. Il s'est formé un certain temps après l'an 2000, mais les souvenirs sont vagues... Remarqués en 2009 par Einar Engelstad de Bergens Tidende qui les décrit comme un groupe avec une touche unique et les a classées comme « glam-prog avec des parties de black métal - à l'écoute quelque chose de très différent, pour ainsi dire.» La musique qu'ils jouent est à peu de choses près aussi varié que les membres qui forment le quintet: 3 bons rockers norvégiens, une violoncelliste classique aux airs de sirène et un travesti burlesque digne de Las-Vegas avec un certain problème d'hyperactivité. Les influences chaque individu est jeté dans un chaudron pour qu'une sorcière caquetant produise des sorts de musique et des histoires de sexe, de religion, trolls, folie, dystopie, zombies, drogue et un peu plus de sordide juste pour bonne mesure. Le résultat est un mélange étrange et unique de rock / métal, ska, pop, glam, punk et musique de chambre avec un soupçon de cabaret - le spectacle est une exploration de plaisir salace livré dans un format bruyant mais néanmoins accessible.



Assurez-vous de les découvrir en live, la soirée est un décapage inoubliable de barrières. Si la folie créative vous inspire Le Flan de Sang est le groupe pour vous.

Le premier album studio de «Le Flan de Sang» est sorti au printemps 2014. «Nightmares, Love and Gluttony» est une engueulade musicale, le résultat tordu et contorsionné de plusieurs années de malentendus et de choix questionnables. Douze sacrifices aux dieux du bon goût, faites vous plaisir.

[facebook.com/LeFlandeSang](https://www.facebook.com/LeFlandeSang)

Le Flan de Sang est un groupe de rock psychédélique crasseux originaire de Bergen en Norvège. Il s'est formé un certain temps après l'an 2000, mais les souvenirs sont vagues... Remarqués en 2009 par Einar Engelstad de Bergens Tidende qui les décrit comme un groupe avec une touche unique et les a classées comme « glam-prog avec des parties de black métal - à l'écoute quelque chose de très différent, pour ainsi dire.» La musique qu'ils jouent est à peu de choses près aussi varié que les membres qui forment le quintet: 3 bons rockers norvégiens, une violoncelliste classique aux airs de sirène et un travesti burlesque digne de Las-Vegas avec un certain problème d'hyperactivité. Les influences chaque individu est jeté dans un chaudron pour qu'une sorcière caquetant produise des sorts de musique et des histoires de sexe, de religion, trolls, folie, dystopie, zombies, drogue et un peu plus de sordide juste pour bonne mesure. Le résultat est un mélange étrange et unique de rock / métal, ska, pop, glam, punk et musique de chambre avec un soupçon de cabaret - le spectacle est une exploration de plaisir salace livré dans un format bruyant mais néanmoins accessible.

